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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 5 

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 10/05/2022 

  

Il giorno 10 del mese di maggio dell’anno 2022, alle ore 18:30, nei locali del plesso D’Antona-Biagi, su prima 

convocazione del Presidente del 03/05/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sui 

seguenti punti posti all’o.d.g.;   

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2021 

3. Nomina di n.1 docente e di n. 2 genitori per il Comitato di Valutazione triennio 21/24 

4. Nomina di n. 2 genitori e di n.1 genitore supplente per l'Organo di Garanzia 

5. Eventuale bando per Certificazioni linguistiche per il prossimo anno scolastico 22/23 

6. Delibera Centri Estivi Municipio VIII 

7. Delibera Centri Estivi - Spazi educativi integrati Roma Capitale 

8. Delibera Piccola manutenzione - contributo Comune di Roma 2022 

9. Delibera adesione Programma di educazione alimentare Frutta e verdura nelle scuole a.s. 22/23 

10. Situazione bagni plesso Ferrari 

11. Situazione decoro bandiere plesso D’Antona-Biagi e altri plessi 

12.Chiusura Uffici amministrativi nella giornata di venerdì 3/6/2022 

13. Varie ed eventuali 

 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Sabrina Barba X  

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri X  

Paola Loglisci X  

Jessica Mandarà  X 

Francesca Morelli X  

Maria Rosaria Riccio  X 

   

 Presidente Maria Bianco  X  

 Vicepresidente Carla Cini   X 

 

 

Componente  

 Genitori 

Roberta Caprioli X  

Marta Caruso X  

Ivana Del Gaudio X  

Manuela Menniti X  

Cristina Petrucci  X  

Giulia Valentini X  

Componente 

ATA  

Monica Caparrelli  X 

Rosaria Carla Gravina  X 

  

Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Funge da segretario la docente Francesca Morelli. 
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PUNTO 1 – Approvazione verbale seduta precedente  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il verbale è stato visionato da tutti i consiglieri. Il Presidente ne propone l’approvazione per alzata di mano. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Delibera 

 all’unanimità dei presenti, l’approvazione del verbale della seduta del Consiglio di Istituto tenutosi in data 

23/02/2022. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.  13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 5.1 del 10/05/2022 “Approvazione verbale seduta precedente”.  

 

PUNTO 2 – Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2021 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico illustra brevemente la Relazione Conto Consuntivo E.F. 2021, che i consiglieri hanno 

potuto consultare in allegato alla convocazione della presente seduta. Viene letta la parte conclusiva del verbale 

2022/003 “Analisi Conto Consuntivo” redatto dai Revisori dei Conti: “I Revisori dei Conti sulla base degli 

elementi tratti dagli atti esaminati e dalle verifiche periodiche effettuate nel corso dell’esercizio sulla regolarità 

della gestione finanziaria e patrimoniale, esprimono parere favorevole all’approvazione del conto consuntivo 

dell’anno 2021 da parte del Consiglio di Istituto”. Il Presidente propone la votazione per alzata di mano per 

l’approvazione del documento. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

VISTO il DPR 419/1974; 

VISTO il D.Lgs. 297/1994 (testo Unico); 

VISTI gli artt. 22-23 del D.I. n. 129/2018; 

VISTA la documentazione predisposta dal Direttore S.G.A.; 

VISTA la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico e del D.S.G.A.; 

VISTO il parere dei Revisori dei Conti del 21/4/2022, giusto verbale n. 2022/003; 

ritenute esaurienti le delucidazioni del D.S. sul Conto Consuntivo dell’anno 2021;  

all’unanimità dei presenti (13), con votazione espressa per alzata di mano, 

DELIBERA 

di approvare il Conto Consuntivo dell’E.F. 2021, così come predisposto dal Direttore, contenuto nell’apposita 

modulistica, e secondo la relazione illustrativa del Dirigente e del Direttore; 

 

di disporre la pubblicazione all’Albo e l’inserimento nel sito Web della relativa documentazione; 

 

di inviare la comunicazione di avvenuta approvazione del Conto consuntivo all’Ufficio Scolastico Regionale 

per il Lazio. 

 

Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse 

entro il quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione all’albo della scuola. Decorso tale termine la 

deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale al T.A.R. o ricorso 

straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 5.2 del 10/05/2022. “Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2021” 
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Alle ore 18:49 interviene alla seduta la consigliera Caprioli.  

 

PUNTO 3 – Nomina di n.1 docente e di n. 2 genitori per il Comitato di Valutazione triennio 21/24 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Comitato di Valutazione, così come oggi è costituito, nasce con la legge n. 107 del 13/07/2015, che ha inserito 

fra i membri di diritto un Dirigente scolastico esterno, 2 genitori e due docenti. Lo scopo del Comitato era la 

formulazione dei criteri di distribuzione del bonus premiale per i docenti. Nella finanziaria 2020 il bonus 

premiale è transitato in realtà ad integrare le voci del F.I.S. La Dirigente informa i consiglieri di aver stabilito 

il transito dell’intera cifra sul F.I.S. a.s. 2021/22. Il comitato oggi non ha più quindi una grande funzione, ma 

va nominato. La composizione è stabilita dal regolamento di Istituto che, nello specifico, prevede che il 

Consiglio elegga 2 genitori e un docente, mentre il Collegio elegge un ulteriore docente. I genitori nominati a 

far parte del Comitato possono anche essere esterni al Consiglio. La nomina avviene a scrutinio segreto, a meno 

che non vi sia una candidatura in presenza.  

Si candidano per la componente genitori le sig.re Caprioli e Caruso. Si candida come docente Rita Stefania 

Ceglie. 

Il Presidente propone il voto per alzata di mano per l’approvazione delle candidature e quindi la nomina a 

membri del Comitato di Valutazione delle consigliere Rita Stefania Ceglie, Roberta Caprioli, Marta Caruso,  

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Preso atto della candidatura spontanea delle consigliere Caprioli e Caruso per la componente genitori e 

Ceglie per la componente docenti; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle candidature e quindi la nomina a membri del Comitato di 

Valutazione delle consigliere Rita Stefania Ceglie, Roberta Caprioli, Marta Caruso, 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 5.3 del 10/05/2022 “Nomina di n.1 docente e di n. 2 genitori per il Comitato di 

Valutazione triennio 21/24” 

 

PUNTO 4 – Nomina di n. 2 genitori e di n.1 genitore supplente per l'Organo di Garanzia 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

L’ organismo, presieduto dal Dirigente Scolastico, interviene laddove un genitore faccia ricorso a fronte di 

una sanzione disciplinare comminata dal Consiglio di Classe. Si candidano le consigliere Valentini e Menniti 

quali membri effettivi e la consigliera Barba quale membro supplente. 

Il Presidente propone il voto per alzata di mano per l’approvazione delle candidature e quindi la nomina a 

membri dell’Organo di Garanzia, per la componente genitori, delle consigliere Giulia Valentini e Manuela 

Menniti quali membri effettivi e della consigliera Sabrina Barba quale membro supplente. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Preso atto delle candidature spontanee delle consigliere Valentini, Menniti e Barba; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle candidature e quindi la nomina a membri dell’Organo di 

Garanzia, per la componente genitori, delle consigliere Giulia Valentini e Manuela Menniti quali membri 

effettivi e della consigliera Sabrina Barba quale membro supplente. 
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RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 5.4 del 10/05/2022 “Nomina di n. 2 genitori e di n.1 genitore supplente per l'Organo di 

Garanzia” 

 

PUNTO 5 – Eventuale bando per Certificazioni linguistiche per il prossimo anno scolastico 22/23 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Su sollecitazione della componente genitori del Consiglio, il Dirigente Scolastico si impegna a proporre al 

Collegio dei Docenti, per l’a.s. 2022/23 l’approvazione della programmazione di corsi di Inglese con docenti 

madrelingua finalizzati all’ottenimento delle Certificazioni linguistiche, da organizzarsi in orario 

extrascolastico e a carico delle famiglie, sia per la Scuola Primaria che per la Secondaria di Primo Grado.  

 

PUNTO 6 – Delibera Centri Estivi Municipio VIII 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente informa il Consiglio delle proposte progettuali del Municipio VIII in merito alla realizzazione di 

Spazi Educativi Integrati – Estate 2022 (Centri Ricreativi Estivi). La sede delle attività sarà il plesso 

D’Antona-Biagi. 

Il Presidente propone al voto l’adesione dell’Istituto alla realizzazione del progetto Spazi Educativi Integrati – 

Estate 2022 (Centri Ricreativi Estivi) del Municipio VIII.  

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’adesione dell’Istituto alla realizzazione del progetto Spazi Educativi Integrati – 

Estate 2022 (Centri Ricreativi Estivi) del Municipio VIII. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n.13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N.5.6 del 10/05/2022 “Delibera Centri Estivi Municipio VIII” 

 

PUNTO 7 – Delibera Centri Estivi - Spazi educativi integrati Roma Capitale 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico illustra le modalità di svolgimento e la localizzazione delle attività relative al progetto 

“Scuole Aperte” di Roma Capitale, che prevede l’apertura dei Centri Estivi nel plesso Ferrari.  Il Consiglio 

approva la partecipazione anche se espone la criticità rappresentata dal contemporaneo avvio dei lavori di 

manutenzione ordinaria e straordinaria previsti dall’Ufficio Tecnico nel plesso Ferrari, lavori che, secondo i 

consiglieri, devono mantenere la priorità rispetto all’apertura dei Centri Estivi.  

Il Presidente invita i consiglieri al voto per alzata di mano. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Considerate le criticità sopra evidenziate rispetto al contemporaneo avvio di lavori di manutenzione nel 

plesso Ferrari; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, la partecipazione dell’Istituto al progetto “Scuole Aperte” di Roma Capitale e la 

messa a disposizione del plesso Ferrari per il suo svolgimento. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N.5.7 del 10/05/2022 “Delibera Centri Estivi - Spazi educativi integrati Roma Capitale”  
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PUNTO 8 – Delibera Piccola manutenzione - contributo Comune di Roma 2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che, con lettera circolare prot. QM10225 del 24/3/2022, Roma 

Capitale ha manifestato l’intenzione di mettere a disposizione delle Istituzioni Scolastiche di Roma Capitale 

un contributo economico per l’esecuzione di interventi minuti ed urgenti di manutenzione ordinaria. La somma 

assegnata potrà essere usata secondo le indicazioni e per le attività previste dalla circolare stessa. Come 

richiesto dalla circolare, questo Istituto ha inoltrato richiesta del contributo.  

Conclusa la discussione il Consiglio dà parere positivo. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Vista la circolare Comune di Roma prot. QM10225 del 24/3/2022; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’adesione all’accesso al contributo 2022, previsto dal Comune di Roma per la 

piccola manutenzione ordinaria degli edifici scolastici, indicandone il seguente utilizzo per tutti i plessi 

dell’istituto: sostituzione di lampade, plafoniere e lampadari; riparazione/sostituzione di interruttori elettrici e/o 

verifiche di guasti ai quadri elettrici; riparazione/sostituzione di maniglie, serrature, cerniere, avvolgibili; 

sostituzione di vetri rotti; riparazione/sostituzione di apparecchi e impianti igienico-sanitari; piccole opere di 

muratura (fissaggio di arredi alle pareti/ripristino di piccole porzioni di pavimenti, rivestimenti, pannelli, 

controsoffitti; piccoli traslochi di arredi e attrezzature, ecc. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N.5.8 del 10/05/2022 “Delibera Piccola manutenzione - contributo Comune di Roma 2022” 

 

PUNTO 9 – Delibera adesione Programma di educazione alimentare Frutta e verdura nelle scuole a.s. 

22/23 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

La nostra scuola negli scorsi anni ha sempre aderito al programma. Il Dirigente, poiché l’Istituto non appare 

più nella piattaforma, ripropone l’adesione per l’a.s. 2022/23. 

Il Presidente propone al voto del Consiglio l’adesione al Programma di Educazione Alimentare “Frutta e 

verdura nelle scuole” per l’a.s. 2022/23.   

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’adesione al Programma di Educazione Alimentare “Frutta e verdura nelle scuole” 

per l’a.s. 2022/23.   

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.13; Favorevoli n.13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N.5.9 del 10/05/2022 “Delibera adesione Programma di educazione alimentare Frutta e 

verdura nelle scuole a.s. 22/23” 

 

PUNTO 10 – Situazione bagni plesso Ferrari 
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SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente scolastico relaziona diffusamente in merito alla situazione creatasi nel plesso Ferrari in seguito al 

tracimamento dei bagni della palestra. Il disagio è stato notevole; l’associazione sportiva operante nel plesso 

non ha potuto svolgere i corsi e non è stato possibile ottenere un intervento tempestivo da parte degli uffici 

preposti. Il problema sembra essere individuabile nella mancata manutenzione degli scarichi fognari, ma non 

si è riusciti ad ottenere un impegno definitivo per la sua soluzione, né una sua chiara e definitiva 

individuazione. Il Dirigente propone anche all’attenzione dei consiglieri la necessità di una migliore gestione 

dell’accesso e dell’utilizzazione dei servizi igienici scolastici. 

 

La consigliera Loglisci lascia i lavori del Consiglio alle ore 20:09. 

 

 

PUNTO 11 – Situazione decoro bandiere plesso D’Antona -Biagi e altri plessi 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

In merito all’offerta dei genitori di provvedere all’acquisto di nuove bandiere da esporre all’esterno degli 

edifici scolastici, il Dirigente scolastico ricorda al Consiglio di aver provveduto già lo scorso anno 

all’acquisto di nuove bandiere per tutti i plessi, salvo quella del Comune di Roma, che dovrebbe essere 

fornita dallo stesso. 

 

PUNTO 12 – Chiusura Uffici amministrativi nella giornata di venerdì  3/6/2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

In considerazione del fatto che il Consiglio ha approvato l’interruzione delle attività didattiche per il giorno 3 

giugno, il Dirigente propone in concomitanza anche la chiusura degli Uffici Amministrativi della scuola. 

Il Presidente propone al voto del Consiglio la chiusura degli uffici amministrativi il giorno 3 giugno 2022. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, la chiusura degli Uffici Amministrativi il giorno 3 giugno 2022 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 13; Favorevoli n. 13; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N.5.12 del 10/05/2022 “Chiusura Uffici amministrativi nella giornata di venerdì  3/6/2022” 

 

PUNTO 13 – Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

La consigliera Del Gaudio chiede se possa essere eliminata la divisione del giardino del plesso Arcobaleno in 

tre aree distinte, una per ogni sezione della scuola dell’Infanzia. Il Dirigente ritiene sia meglio mantenere la 

tripartizione, disposta per facilitare il rispetto delle “bolle/classe”, poiché i rischi legati alla pandemia 

sussistono ancora. Propone come preferibile una eventuale rotazione delle sezioni nell’occupazione delle 

diverse aree. 

La consigliera Menniti lamenta alcune disposizioni prese dai docenti nell’uso del giardino Taruffi. Il 

Dirigente ricorda che l’uso del giardino è regolamentato e che le decisioni dei docenti in quest’ambito 

attengono alla loro precisa responsabilità di assicurare una corretta vigilanza sugli alunni. 

La consigliera Valentini presenta la proposta, avanzata dai genitori del plesso D’Antona – Biagi, di 

mantenere anche per il prossimo anno scolastico l’uscita e l’entrata scaglionate delle classi. Il Dirigente 

risponde che lo scaglionamento degli orari presenta notevoli difficoltà organizzative e numerose criticità in 

merito agli orari dei docenti e che perciò non sarà mantenuto, se non necessario. 
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Il Presidente si fa portavoce di alcune problematiche relative al plesso Europa, espresse dai genitori tramite la 

consigliera Cini. Nello specifico la sig.ra Cini ha raccolto numerose lamentele riguardanti la manutenzione e 

la sicurezza del giardino scolastico e delle aree esterne (per esempio la posa di strisce antisdrucciolo sulle 

scale di emergenza). La consigliera Barba risponde che le scale di emergenza del plesso sono piastrellate con 

mattonelle antiscivolo. La sig.ra Cini chiede a titolo personale, stante la sua difficoltà a partecipare in 

presenza alle sedute del Consiglio, di prevedere forme diverse di partecipazione ai lavori o, in alternativa, la 

possibilità di  anticipare l’orario di convocazione. 

 

Esauriti gli argomenti da discutere posti all’o.d.g. il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 20:30.  

  

 Il segretario                                                                                            Il Presidente    

 Francesca Morelli                                                                                         Maria Bianco    

  

 

 

 


